



Royan
Ile d'Oléron | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

13 Pièces

500 m²

Réf. VP6-204

855 000 €

Cognac

Maison à vendre (16100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan ile d'oléron Sotheby's International Realty vous propose, Située à seulement 50 minutes de Royan et de ses plages, à 15 minutes de Cognac, et à moins d'une demi-heure de Saintes, cette magnifique propriété vous offrant un cadre de vie exceptionnel. Cette très belle propriété de plus de 500 m² sur un terrain de 3800 m² se compose d'une vaste maison principale avec sa piscine intérieure et de deux charmants gîtes ou maison d'amis. Dès l'entrée de la maison principale, vous serez séduit par l'atmosphère chaleureuse de cette belle maison familiale. Deux salons, de part et d'autre de l'entrée, ...

Royan ile d'oléron Sotheby's International Realty offers you, Located just 50 minutes from Royan and its beaches, 15 minutes from Cognac, and less than half an hour from Saintes, this magnificent property offering you a living environment exceptional. This very beautiful property of more than 500 m² on a plot of 3800 m² consists of a large main house with its indoor swimming pool and two charming gîtes or guest houses. As soon as you enter the main house, you will be seduced by the warm atmosphere of this beautiful family home. Two living rooms, on either side of the entrance, feature ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

